

Le président russe met en exergue la victoire du peuple soviétique sur le fascisme



Moscou, 9 mai, (RHC).- Le président russe, Vladimir Poutine, a mis en exergue la victoire, cela fait 71 ans, du peuple soviétique sur le fascisme et sur l'Allemagne nazie, grâce à l'unité, à l'esprit de victoire et à l'amour de la patrie.

Après avoir félicité toute la nation pour la Journée de la victoire, le président Poutine a demandé d'observer une minute de silence pour les plus de 26 millions de morts durant la Grande Guerre Patrie. Le président a rappelé que le peuple russe a libéré d'autres peuples et mis en déroute le fascisme.

La parade militaire organisée à cette occasion a été présidée par le ministre de la défense Serguei Shoigu.

Plus de 10 000 soldats de toutes les armées, 143 avions et hélicoptères et 194 unités de la technique militaire ont participé à ce défilé auquel étaient invités aussi des vétérans de la guerre et des délégations étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92921-le-president-russe-met-en-exergue-la-victoire-du-peuple-sovietique-sur-le-fascisme>



Radio Habana Cuba